

Quelle attitude adopter face aux personnes présentant des troubles cognitifs majeurs



Les maisons de repos accueillent de plus en plus de personnes présentant des troubles cognitifs majeurs.

Comment comprendre leurs comportements, leurs errances, comment comprendre leurs besoins et communiquer avec eux ? Autant de questions qui peuvent mettre en difficulté les professionnels des institutions qui les accueillent ...

Public cible :

Toutes personnes travaillant dans le secteur de l'accompagnement de la personne âgée : infirmiers, aides-soignants, paramédicaux et personnel non-soignant, administratif, entretien, hôtellerie.

Objectifs :

- Comprendre les maladies neurodégénératives et leur impact sur la vie quotidienne des résidents concernés en fonction des différentes phases de la maladie
- Aborder les approches non médicamenteuses et les méthodes de communication non verbales
- Dégager des pistes pour adapter son attitude et développer une communication bienveillante

Contenu :

- Les différentes phases des maladies neurocognitives et leur impact sur la vie des personnes qui en sont atteintes
- Les approches non médicamenteuses et leurs enseignements sur l'attitude des professionnels et une communication adaptée
- Analyses de cas apportés par les participants, recherche de pistes pour faire face aux situations présentées

Méthodologie :

- Apports théoriques et exercices pratiques, sur base d'exemples rapportés par les participants

En pratique :

- En 1 journée
- Support pédagogique et assistance administrative mis à disposition de tous les participants